
高雄市政府原住民事務委員會第四屆委員第16次會議紀錄 

 

時間：109年1月22日（星期三）下午14時00分。 

地點：鳳山行政中心前棟5樓第2會議室 

主席：陳幸雄副主任委員                                                           記錄：吳淑慧 

出（列）席人員： 

 【出席委員】 

林建一委員、高哲雄委員、巫振興委員、林錫閔委員、張永昌委員、胡

淑蘭委員、陳美鳳委員、黃玉善委員、呂金榮委員、翁清芳委員、甘陳

玉蘭委員、李吳秀花委員、王碧霞委員、游淑萍委員、楊金春委員、戴

文正委員、陳耀芳委員、陳绣裙委員  

 【未出席委員】 

謝志高委員、顏裕華委員、劉東明委員、張芳榮委員 

 【主管及業務單位】 

周琪絜組長(鄒金玉代)、黃嵩傑組長、林慧萍組長(許凱雯代)、林幸枝組

長(葛書宏代) 

 

壹、主席致詞：略 

貳、確認上次會議紀錄：同意備查。 

參、上次會議裁(指) 示事項執行情形報告：編號第4案繼續列管，餘解除列

管。 

肆、 工作報告：  

    一、教育文化組工作報告：略 

二、衛生福利組工作報告：略 

    三、公共建設組工作報告：略 

    四、經濟及土地管理組報告：略 

   五、委員意見： 

(一)  林建一委員： 

1. 第14頁衛福組工作報告有關就業服務照服人員考照訓練班，請說明招

生日期。 

2. 參與比啦協會擺攤的族人有抱怨收入不好，建議規劃行銷據點時，要

評估地點是否消費者會不會去，才能增加收入。 

(二) 陳美鳳委員： 

1. 第12頁教文組工作報告有關鳳山稅捐處及市府資源中心是否為查調申

請營養午餐所需之財產收入之個資。 



2. 駁二的遊客年輕人比較多，在商品的挑選上也要考量適合年輕人的東

西，擺設方面也要考慮主題館那個地點的客群，才會有成效，並且造

福族人同胞。 

(三) 翁清芳委員：大多數部落都有設置完備的圖書館和人員，而在高雄市都

會區如有需要查詢與原住民相關的資料，是否有圖書館可供查詢借閱。 

(四) 巫振興委員： 

針對原住民主題館營運行銷計畫案，根據簡報的內容有關場內佈置規

劃似乎感受不到行銷原住民產品的特色，駁二地區是高雄市具有文創

發展的場域，吸引來自各地各地遊客造訪的景點，原住民主題館的規

劃應該要借此機會將原住民文創行銷國內外的遊客，並建議本案三年

計畫應該要在場域裝潢將原住民意象放入；經土組在提昇部落產業經

濟報告在實際執行面與規劃上多有落差，好不容易爭取到在駁二行銷

的計畫，應該要請專業廠商好好規劃，提升部落產業行銷，將原住民

具有特色的產品行銷出去，而高雄市民有多元的原住民族群，這個場

館可以將族人我文創產品銷售出去，增加族人豐沛的收益，此議題是

帶給部落經濟產業的機會，期許業務單位好好規劃，將部落產業確實

行銷出去。 

(五) 游淑萍委員： 

主題館的設佈空間設計要用原住民的圖騰和元素，運用原住民活潑的色

彩運用在產品推廣；以國外行銷的經驗來看，在介紹文化時要有故事性

才能具有吸引消費者的特色，並且行銷適合年輕人的時尚原住民文創商

品。 

(六) 本會回應： 

1. 照服人員考照訓練班案，第一次公開招標流標，要再一次上網公告，

並俟決標後才可以執行並公告開班招生。 

2. 鳳山稅捐處與本府資訊中心協助本會查調的財稅資料，會經過家長出

具同意書才能調用相關個資作為申請營養午餐之用；請教文組對於家

長如不同意出具同意書之申請案要如何處理研議備案。 

3. 高雄市立圖書館前鎮分館有規劃原住民圖書專區，提供民眾查詢原住

民查詢相關的資料，而本會曾搜集整理過的相關圖書，未來如有適當

的空間，可考慮開放民眾借閱。 

4. 原住民主題館計畫請經土組與廠商溝通時將委員的意見納入。 

 

伍、 臨時動議：原住民主題館計畫簡報(略)。 

   

陸、 散會（14時50分）。  


